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Zukünftige Besoldung der Beamten des Landes Sachsen- Anhalt 

Offener Brief an den Ministerpräsidenten 

 

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident, 

die in der Polizei vertretenen Gewerkschaften und Verbände fordern hiermit deutli-
che Einkommenszuwächse für die Beamten. 

Nach mehreren faktischen Nullrunden in den letzten Jahren müssen jetzt endlich 
auch die Beamten wieder an der allgemeinen Einkommensentwicklung teilnehmen. 
Das gilt erst recht in einer Zeit, wo der wirtschaftliche Aufschwung auch auf die 
Steuereinnahmen durchschlägt. 

Dieses überfällige Aufbruchsignal könnte sich am Tarifabschluss mit den Ländern 
über ein Plus von 2,9 Prozent ab Januar 2008 orientieren.  

Gleichzeitig erwarten die Beamten eine Regelung für die Einmal- und Sonderzah-
lungen.  

Wir werden es nicht zulassen, dass die Landesbeamten als einzige in der Bundesre-
publik von der Einkommensentwicklung abgekoppelt bleiben und somit die am 
schlechtesten bezahlten Polizeibeamten in der ganzen Republik sind.  

Wir erwarten von Ihnen die Vorlage eines Gesetzentwurfes, der die Besoldung der 
Landesbeamten deutlich verbessert.  

 

In Erwartung einer positiven Resonanz Ihrerseits 

verbleiben wir 

mit freundlichen Grüßen 

 

 

Hanno Schulz Wolfgang Ladebeck Karsten Schmidt 
Landesvorsitzender BDK Landesvorsitzender DPolG Landesvorsitzender GdP 


